Tiroler Tageszeitung vom <u>12.06.1999</u> Artikel-Nr. Z/01/040

Alkolenker verursachte Unfall

VOMPERBACH (TT). Einen verhängnisvollen Unfall mit zwei Verletzten verursachte ein betrunkener Autolenker in Vomperbach. Der 41jährige Mann war in der Nacht auf Freitag auf der Landesstraße im Gemeindegebiet von Terfens unterwegs. Er geriet mit seinem Kombi auf die Gegenfahrbahn. Zur gleichen Zeit fuhr eine 18jährige Schwazerin mit ihrem Kombi in die Gegenrichtung. Die Lenkerin bremste, versuchte auszuweichen, konnte den Zusammenstoß aber nicht mehr verhindern. Bei dem Unfall erlitten die Schwazerin und ihre 20jährige Beifahrerin Verletzungen unbestimmten Grades. Der Alkolenker blieb unverletzt.